
【第 3回】売布小学校区まちづくり協議会（コミュニティ売布）役員会議事録 

令和 1年 6月 13日（木）/旧売布幼稚園集会室/10：00～12：00 

 

議題①会長報告 

体調不良に加え、家庭内事情により、職務を一時縮小したい。その間は３人の副会長に代行をお願いす 

る旨発表。これを受け、笹田副会長（事務局長兼務）が３人で協力してこの局面を乗り切る覚悟を持って受 

諾した。 

引き続き、６月１２日に会長代理で出席した笹田より、まち協代表者交流会の概要報告。 

①令和元年度まち協代表者交流会の活動について。議事の重点項目（イ）地域ごとのまちづくり計画見直

し。（ロ）宝塚コミュニティスクールの取り組み報告等。（ハ）まちづくり協議会の条例化取り組み状況説明

と意見交換など。 

②ワークショップ等の実施。（イ）まち協会計担当者会（7/7市役所３階大会議室 13：30～15：00）。（ロ）地

域ごとのまちづくり計画見直し情報共有会議。今後のスケジュールも併せて発表された。（９月、代表者

交流会にて統一フォーマット出作成した各まち協の計画を共有。１０月、地域ごとのまち協計画見直し情

報共有会議。１１月～３月各まち協での計画とりまとめと住民との合意） 

③まちづくり協議会条例化向けての宝塚市協働のまちづくり推進条例素案発表。 

④コミュニティ売布のブログ資料ページの更新について、宝塚 NPOセンターより説明。 

⑤健康推進委員の登録用他書類（菅野部長へ依頼） 

他、ふれあいトーク、県民まちなみ緑化事業の告知 

※第１回まちづくり計画検討会議の報告 

 

議題②各部報告 

福祉・健康推進部（菅野）…6/30男性料理教室の申し込み状況報告。10/25ふれあいバス旅行。7/20 

夏祭りでの親子工作教室。その他は 6/4部会議事録を参照。 

地域交流部（中尾）…5/25第１回目の部会議事録にて、①メンバー自己紹介。②定例会は毎月第４土 

曜日 10時～旧売布幼稚園での開催を決定。③年間行事計画の確認。④夏祭りについて 6/22部会で調 

整。詳細は議事録を参照。 

防犯・交通安全部（横山）…6/10売布小自転車安全教室の報告。菰池東側の大堀川に掛かっている 

水道管（直径約５０㎝）に乗っている小学生がいた。役員の一人が注意しやめさせたが、迅速な対応が望 

まれる。その他は活動報告書を参照。 

防災部（野間）…指定避難所訓練を令和２年 2/4に実施予定。夏休み中に小学校に防災井戸が設置さ 

れる予定なので訓練に活用したいと考えている。 

PTA岡田会長…PTA主催のめふっこ秋まつりを 10～11月に開催する予定なので、まち協と日程の調整を 

したい。 

 

議題③関係団体報告 

協働推進課（大崎）／今年度の若手職員研修事業に参加する総務課の橋本さん、情報政策課の久保さ 



んを紹介。 

宝塚ボランティア活動センター（沼田）／防災キャンプで実施する避難所運営ゲーム HUGの体験会 

の告知。6/23（日）13：30～15：30〈受付 13：15〉ぷらざこむ 1／21AB 

社協ごてんやま地区センター（坂田）／①社協会員募集の案内。②見守り活動校友会。③出前サロン 

の告知。④「ごてんやまハウス」オープンの案内。地区センターにサロン「ごてんやまハウス」オープンの案 

内。（各資料）①社協会員募集の案内。②見守り活動校友会。③出前サロン 

の告知。④「ごてんやまハウス」オープンの案内。 

ごてんやま包括支援センター（清水）／認知症サポーター養成講座の告知。（資料） 

 

④その他 

中野顧問＝スポーツクラブ 21所属の卓球クラブの要請で旧幼稚園の閉鎖時期延長を教育長に要望し

たが一向に返事が無いのでまち協も一緒に行動出来ないか。 

野間＝スポーツクラブ 21とまち協は行政の担当窓口が違うので、まち協として当事者合同での会合を申

し入れているが、未だ回答なし。 

笹田＝私のひと言という制度を利用して市長あてに手紙を書いた。市長に届く前に協働推進課の課長

より電話での問い合わせがあったので、この制度に疑問を感じた旨、意見を述べさせていただいた。 

今後の行政の対応を注視したいところです。 

 

12：10閉会 

次回開催は令和 1年７月 11日（木）10：00～旧売布幼稚園 

 

出席者（敬称略） 

上田紘夫、野間健太郎、池田修子、笹田光治、塚本俊介、藤田友子、横山 浩、中尾憲史、菅野伸和、中島 健、 

中野俊朔、村瀬一郎、小玉いつ子、岡田英里、福井康弘、宝塚市協働推進課（大崎）、市総務課（橋本）、 

情報政策課（久保）、社協ごてんやま地区センター（坂田）、包括支援センター（清水）、ボランティア活動センター（沼田） 


